



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Ausbau der deutsch-dänischen Verkehrsinfrastruktur koordinieren

zur Drucksache 17/119(neu)

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die im Oktober 2009 erfolgte Bildung einer deutsch-dänischen Arbeitsgruppe zur engeren Zusammenarbeit bei der Planung von deutsch-dänischen Verkehrsprojekten.

Er erwartet, dass dabei die von den Gremien der deutsch-dänischen Grenzregion formulierten Anregungen zum Ausbau der Infrastruktur zusammengeführt, geprüft und behandelt werden.

Begründung

Nach der Initiative des Ministerpräsidenten bei seinem Kopenhagen-Besuch haben sich am 21. Oktober 2009 erstmals die Staatssekretäre für Verkehr aus Dänemark und Schleswig-Holstein zu einem Arbeitsgespräch getroffen. Es wurde vereinbart, im Rahmen dieser Arbeitsgruppe über Verkehrsprojekte in der Grenzregion zu beraten und diese mindestens einmal im Jahr stattfinden zu lassen. Die Treffen dienen dazu,

die Interessen auf beiden Seiten der Grenze zu koordinieren und die verschiedenen Anregungen zusammenzuführen.

Johannes Callsen
und Fraktion

Oliver Kumbartzky
und Fraktion